

トランプ政権で確定する一つ政策は米ロ第三次核戦争回避！！、

Donald.John.トランプ検索で判る事一つは世評一般とは逆説人物、金持ちで支配層からの紐が無い、9/11 主犯ブッシュを大嫌悪、ロシアプーチン(米ロ戦回避が眼目)との親交関係は有名。気候変動否定論？だが、ゴルフ場は海面上昇回避の壁工事を申請、Hurricane Allen(8/8)の米大洪水地では救援物資手渡し作業、核ボタン責任者は米大統領だが、オバマとトランプならば押す可能性は0だろう。で次の**世界最優先問題**は何か？！！、2016/11/28

[1] :Even Obama Slams Stein's Recounts: The Results “Accurately Reflect The Will Of The American People”. 2016/11/26

<http://www.zerohedge.com/news/2016-11-26/even-obama-slams-steins-recounts-results-accurately-reflect-will-american-people>

The Obama administration confirmed their confidence in the election results via comments made to the New York Times saying that the election was “free and fair from a cybersecurity perspective” and that votes “accurately reflect the will of the American people.”

ニューヨークタイムズを通じてオバマ政権は選挙の正当性を確信する旨の声明を出した選挙へのサイバ攻撃可能性の薄い事と**投票が正確に米国民の意思を反映**と声明。

周知如く選挙後米国では**トランプ反乱が各地で頻発**(投機家ソロス資金と言われる、アラブやグルジア等でも前例が)、いまだその勢いが止まらず遂にオバマ政府はこの声明をださざろう得なくなった。そも選挙確定直後にもクリントンに敗戦声明発生をせがんだのもオバマ大統領、広島にも来たのだが..彼大統領期間中に**2011/3/11 東北地震兵器使用！**、

米大統領選、英国民投票...事前予想はなぜ外れたのか(読売) 2016年11月22日

http://www.yomiuri.co.jp/fukayomi/ichiran/20161122-OYT8T50009.html?from=yartcl_awst

米大統領選挙で世論調査が外れた最大の原因は、米国の様々なメディアが「トランプは悪」というイメージを有権者に徹底的に植え付け、「クリントン勝利」を期待する方向に世論を誘導しようとしたことで、「隠れトランプ派」の声が調査に反映されにくくなったことだ。

米国大統領選、トランプ勝利確定！:この結果をまったく予想しなかった日本人は普段からネットアクセスしていない証拠と知れ！

http://blogs.yahoo.co.jp/hisa_yamamot/36337169.html

次期米大統領選の最有力候補であったヒラリーはなぜ落選したのか:米国民の多くが米マスコミの世論調査でウソをついてだまして選挙不正させなかったから？それとも、ヒラリーを大統領にしたくない大物の暗躍があったから？

http://blogs.yahoo.co.jp/hisa_yamamot/36371509.html

次期米大統領選に関して、米国マスコミの世論調査結果に反してヒラリーが負けたのはなぜか:米国民の多くは世論調査ではヒラリー支持と答えて、本選挙でトランプに投票したから？

2016年11月の次期米大統領選にて、最有力候補であったヒラリーが落選、政治家経験ゼロのトランプが当選しました。この選挙の最大の特徴は、選挙間際まで、米マスコミの世論調査はそろって、ヒラリー優勢であった点です。ところが、トランプが勝って米マスコミはすっかり信用を失っています。

ヒラリー勝利を確信したので不正選挙操作無用と判断したと言う。之が米既成支配層の怒りを爆発させたらしい。現実にもはやトランプ政治暗殺は不可能になったのでトランプ反乱効果は彼政策への脅迫と言う意味になる。この緊張状況では彼政権は一層国内融和に向けた政策をアピールする以外にない事になる。だがその為に逆説方法も.....、

[2]:日本の反応とあるべき対応。

米共和党は米内部では金持ちの政党と言う事で一般に反感が多い(1/3支持者)。だが今回は民主党は予備選挙で本命Bサンダース氏(党上層部の不正選挙操作)を裏切り、今ではその信用はガタ落ちらしい。今回決定的に判明した一つは米人多数が既成メディア(98%クリントン支持表明)を信用しなくなった事だ、これは国民愚弄マスコミ支配日本とは決定的相違。金ありのはずの日本人はネット検索-読文ができていない事が判る。漫画とTV、見ないと理解できない思考回路が作られてる嫌疑濃厚<→小説ラジオ朗読>。

だがネットが良質と言う事は到底出来ない。大概のサイトは広告主をかかえており、意向を反映してか、共産主義と気候変動はタブーのようで、特に後者議論を欠いた世界政治論は全く間抜けになる。多くの有料サイトですら悲惨な状況と断じざろうえない、この状況は実業界=政官界でも日本&米国共通した徹底体質で、超間抜け！と断じざろうえない。

皆が実情を認識しながら誰も口にしない状況、問題がでかすぎる??！、だから現代教育は小事詳細しか出来ない教育制度にあるのだ。これは欧米論調でも強烈に感じる。

*筆者は貧乏で携帯をもてないが、そもあの小窓を見る大勢は馬鹿大量生産マシンと感じます。

XP時代はファイル検索視野が大きく楽だったが、以後は小窓で非常にやりにくい。

☞：方法論的には計算機システムでのシステムデザイン(系全般の認識が出来る!)に相当。システムを相互関係において部品ブロックに分解していけば最後はあの小事詳細論になる。

*筆者経験では系全般内部間の関係だが、之を見落とす懸念を常に強く感じます、通常の計算機システム設計では各部品ブロックはその出入りがこうあるべきと明確に定義設計するので問題が起こりにくいのだろうが、地球規模気候系や政治政策経済関係等を見るとそれは定義でないからです。複数の小事詳細実情を把握できていない。今選挙ではCIAも大失敗、米人は?!!

人は情報で行動判断(大勢に従うと原爆敗戦とか!!、)をするが、それは教育&報道だが、之が故障では将来は明白、強力な基本方針(正確な世界認識とその下の生活方針)が無い、目先小事で多忙を装い、ごまかす日本政治では所詮将来は知れた事になろう。無能で糞真面目=大間違いを一生懸命やる！という誰かの指摘、之です!!(筆者にも痛いですが)、

☞:学習と言う教科書暗記作業、之が大間違い、逆で問題を自ら**必用感知**して、何の知識が必要かを自分で探すのが本来の**自立化**=教育だろう、現代は逆さま教育らしい、

☞:過去に機関研究者と会談する機会が多少あったが、**自分専門外は何も知らない、知ろうという姿勢も無い**。だが通うな気候科学者がオフレコで一般ジャーナリストにもう手遅れ言ったらばどうか、**確かに北極海氷減少は自然に止まらず海底メタン破滅は2040年前後！！**、

だが**北極冷却工学**を否定するのは如何な者か??、誰かではないが筆者は北極に氷壁工事を試算してみた事がある、これは非常に高額(世界軍事費の桁)だが不可能ではない。よりスマートな方法は英国 S. Salter 氏の**海水塩霧散布**で雲を作って海面への太陽熱遮断法、これは年間10億\$桁と言う試算もある。

*気候科学者と筆者関係は非常に際どい、強敵関係?、共同関係?。

素人ながら彼ら基礎の流体力学秘密を暴露してしまった。気象予報精度は数日が限度だ、その理由は解が現実はそれてしまう誤差、その原因は専門家が恐れる**非線形性**と言う数学性質ではなく、摩擦かき混ぜ物理効果に起因、その証明は問題項が力学運動エネを**熱化**にしてしまう事に起因。要するにタバコ煙が時間経過で消えてしまうあれだ。近日は石油屋の猿回し IPCC 科学者が(政治)常套句にする**気候の不確定性(確信を持っていけない!!)**、

*IPCCは北極メタンリスクをいえない、**超裏切り**の猿回しといわれて必然です。

世界の税金で動く IPCC に我々生命を預けてる間抜けさにきずかなければならない。

その原因は正にあの流体力学、それと今回わかった事は太陽照射の周期雑音的揺動、例えば全球温度は平均値の周りを揺動乱動する。その振幅確率密度主要なガウス分布=正規分布、流体乱動の重畳が統計学の中心極限定理で表現されてる事だった、何とネットでいくら類似研究を見ても中心極限定理が出ないです、

孤立素人が気候科学者怠慢を糾弾する事は彼ら窮地で一層の沈黙分裂病に追いやるのか、あるいは発奮して**気候真相を全世界に暴露宣言できるか**、今一つ世界焦点になる!!!

病人(気候悪化)→入院の診断を下せるのは医者だけだ!!!、無免許筆者ではないです。

気候科学者はいわば内科医で、対処は新エネ、炭素吸引技術、北極冷却工学、**世界経済体制改変設計(気候戦時体制)**等は外科相当の**気候技術者**になる、

*筆者は1995/7月に複数暴漢からスタンガン打撃で一時平衡感覚傷害、銀杏で直したが未だに人名記憶に問題が起こる、この年に量子重力力学がほぼ個人的に完成、一味一人は何と間抜けにも顔の割れた近所の一人で何と家族警察関係者だが逮捕されて無い無法、

*例年物理学界開催期が迫ると睡眠妨害騒音事件が連発、学界糾弾に動くと日共分子が動く事だ、国公立大学研究者では重要な党費納入資源にある。米軍基地関係者も同じ組織にある。テロ屋専用のマンションも近所にある。近隣&近所駐車場で騒音仕切りだ。近く移動予定ですが、

今は歴史転換点!!!、正確な情報こそが死活を制するだろう。